



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Silaturahmi Dandim 0830/Surabaya Utara Bersama Komponen Masyarakat

Wanto - SURABAYA.FRN.CO.ID

Sep 12, 2023 - 18:55



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Berikan Tali Asih Saat Menggelar Komunikasi Sosial Silaturahmi dengan Komponen Masyarakat

Surabaya,- Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Komponen masyarakat yang berlangsung di Aula Makodim Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kec. Krembangan, Selasa (12/9/2023).

Komunikasi Sosial dengan komponen masyarakat Semester II Tahun 2023 ini mengangkat tema "Moderasi Beragama dan Tantangan Polarisasi di Indonesia".

Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. dalam kesempatan ini dalam sambutannya menyampaikan, kegiatan silaturahmi ini dianggap penting sebagai media untuk membina hubungan silaturahmi serta wahana untuk saling mengenal dan berkomunikasi satu sama lain.

Diharapkan, pertemuan ini dapat lebih mempererat rasa kebersamaan dan hubungan emosional antara TNI, khususnya Kodim 0830/Surabaya Utara dengan segenap komponen masyarakat yang ada di wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara.

"Rasa senasib dan sepejuangan serta hubungan emosional yang sudah terjalin selama ini, sudah selayaknya untuk terus dipertahankan dan dibina sepanjang waktu", ucapnya.

Lanjutnya, salah satu Mitra terbaik TNI dalam melaksanakan tugas pengabdian kepada Bangsa dan Negara adalah hubungan yang baik terhadap para Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Adat serta Tokoh Pemuda yang tergabung dalam satu komponen yakni komponen masyarakat.

Kehadiran para komponen masyarakat pada kegiatan silaturahmi ini memberi keyakinan, bahwa kerjasama dan kemitraan diantara TNI masih terjaga dengan baik.

Oleh karenanya dalam kesempatan ini juga, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada segenap komponen masyarakat yang telah memberikan sumbangsih nyata baik langsung maupun tidak langsung kepada Kodim 0830/Surabaya Utara dalam merealisasikan tugas-tugas di wilayah termasuk dalam mewujudkan dan menjaga situasi keamanan di wilayah Kota Surabaya.

Para Tokoh Masyarakat Tokoh Agama Tokoh Adat serta Tokoh Pemuda harus tetap menjadi unsur pemersatu bagi seluruh Bangsa dalam menghadapi berbagai tantangan dan ancaman baik yang bersifat regional maupun global.

"Dalam kesempatan ini, kami juga mengajak segenap komponen masyarakat untuk ikut menyampaikan pesan-pesan yang menyejukkan atau ajakan-ajakan yang bersifat persuasif dengan menyisipkan beberapa pesan moral nilai-nilai kebangsaan dan Cinta Tanah Air kepada masyarakat guna terwujudnya wilayah Surabaya yang damai aman dan sejahtera," pungkasnya

Diakhir kegiatan dilanjutkan pemberian tali asih secara simbolis yang diserahkan oleh Dandim 0830/Surabaya Utara kepada perwakilan masyarakat serta dilanjutkan dengan sesi foto bersama.